



Panistas y priistas usan al Verde como ruta para incrustarse en Morena y ganar cargos

Políticos de diferentes estados que militaron en el Partido Revolucionario Institucional (PRI) y fueron cercanos al Partido Acción Nacional (PAN) se han adherido al Verde Ecologista de México (PVEM) para asegurar un cargo de la mano de Morena, su aliado, rumbo a las elecciones de 2024. Por ejemplo, en Chiapas y Jalisco las personas designadas por Morena para competir por las gubernaturas han hecho carrera con el Verde, el partido que, por décadas, ha sobrevivido gracias a las alianzas con las fuerzas políticas en el poder.



Eduardo Ramírez Aguilar será el candidato en Chiapas, antes perteneció al PVEM hasta que lo confrontó con el Partido Revolucionario Institucional y se afilió a Morena en 2018. En Jalisco, Claudia Delgadillo González, Diputada del Verde y expriista, será la candidata debido al criterio de paridad de género.

A ello se suma que en la Ciudad de México el PVEM ha buscado al alcalde de Cuajimalpa, Adrián Rubalcava Suárez, para sumarlo a sus filas. De acuerdo con el exlegislador Arturo Escobar y Vega, el partido inició los diálogos desde hace seis meses y los retomaron ahora que Rubalcava renunció al PRI por la designación del panista Santiago Taboada como candidato del Frente Amplio por México.

La apertura de Morena a estos y otros políticos con trayectoria lejos de la izquierda a través del resguardo en el Partido Verde Ecologista molesta a militantes de distintas entidades.

“Nos preocupa y genera una molestia en Morena y las personas que coinciden con la izquierda no nada más por un tema de desplazamiento, si no el peligro de que el partido básicamente sea rentado a gente de otros intereses que no tienen nada que ver con la posición de la Cuarta Transformación”, expuso en entrevista el diputado morenista Alejandro Carvajal, quien busca gobernar la Alcaldía de Puebla y ha criticado el respaldo de su partido a José Chedraui, empresario y exlíder del PRI.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
	0	22/11/2023	LEGISLATIVO

En esa entidad el PVEM impulsará para el mismo cargo a Antonio Gali López, hijo del exgobernador panista Antonio Gali Fayad y quien este año coordinó la campaña del exaspirante a la candidatura presidencial Manuel Velasco Coello.

<https://www.sinembargo.mx/21-11-2023/4434308>